



CELIKRAY
ELEVATOR GUIDE RAILS

POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y COOKIES DEL SITIO WEB DE ÇELİKOĞLU DEMİR ÇELİK SANAYİ VE TİCARET ANONİM ŞİRKETİ

Proteger la privacidad de los visitantes del sitio web de (Persona de Contacto) (<https://www.celikray.com/tr/>) operado por ÇELİKOĞLU DEMİR ÇELİK SANAYİ VE TİCARET ANONİM ŞİRKETİ ("Compañía") es uno de nuestros principios fundamentales. Política de privacidad y cookies del sitio web (Política) explica el procesamiento de datos personales de personas relevantes, la política de cookies y la política de privacidad del sitio web. En esta Política de Cookies, se explican a los visitantes las cookies utilizadas para brindar un mejor servicio a los visitantes del sitio web y proporcionar un entorno funcional en línea, cómo se procesan los datos personales obtenidos de acuerdo con KVKK y los derechos y poderes legales de se especifica el usuario. Los datos personales obtenidos durante su visita a nuestro sitio web pueden ser procesados por la Compañía dentro del alcance de los fines especificados a continuación de conformidad con la Ley de Protección de Datos Personales N° 6698 (Ley). Puede acceder a información detallada sobre el procesamiento de sus datos personales en (<https://www.celikray.com/tr/kvkk>).

Finalidad del procesamiento de sus datos personales:

Sus datos personales obtenidos de su visita a nuestro Sitio Web podrán ser procesados por la Compañía de conformidad con los Artículos 5 y 6 de la Ley para los fines que se enumeran a continuación.

Llevar a cabo el trabajo necesario por parte de nuestras unidades de negocios relevantes para realizar las actividades comerciales llevadas a cabo por la empresa y llevar a cabo los procesos comerciales relacionados,

Llevar a cabo el trabajo necesario por parte de nuestras unidades de negocios y realizar los procesos comerciales pertinentes para permitir que las personas relevantes se beneficien de los productos y servicios ofrecidos por la empresa.

Planificar y ejecutar las actividades necesarias para recomendar y promocionar los productos y servicios que ofrece la empresa a las personas relevantes, personalizándolos de acuerdo con sus gustos, hábitos de uso y necesidades.

Partes a quienes se transfieren sus datos personales y finalidad de la transferencia:

Sus datos personales obtenidos como resultado de su visita a nuestro sitio web podrán ser transferidos a nuestros socios comerciales, instituciones públicas legalmente autorizadas y proveedores de servicios nacionales y/o internacionales que procesen datos personales en nombre de la Compañía, en el marco de las obligaciones legales y restricciones legales, de acuerdo con los fines para los cuales se procesan sus datos personales.

Método de recopilación y motivo legal de sus datos personales:

Cualquier información que la haga específica o identificable es un "dato personal". Como parte de su visita a nuestro sitio web, sus datos personales son recogidos a través de cookies, que son ficheros técnicos de comunicación, de acuerdo con las condiciones de tratamiento de los datos marcadas en la Ley.

Los sitios web pertenecientes a la Empresa son sitios que utilizan cookies.

Cookie; es un archivo formado mayoritariamente por letras y números que se almacena en el navegador de Internet o en el disco duro del dispositivo en uso, permitiendo detectar el dispositivo en cuestión.



CELIKRAY
ELEVATOR GUIDE RAILS

Cookies de los sitios web de la empresa; almacena la información que recopila a través de archivos de registro, archivos gif vacíos y/o fuentes de terceros para crear un resumen de sus preferencias.

Utilizamos dos tipos de cookies en nuestros sitios: (sessioncookies) y cookies persistentes (persistentcookies). Las cookies de sesión son cookies temporales y son válidas sólo hasta que cierre su navegador. Las cookies persistentes permanecen en su disco duro hasta que las elimine o hasta que caduquen (el tiempo que permanezcan las cookies en su dispositivo dependerá de la vida útil de las cookies).

Cookies del sitio web; lo utiliza para recordar sus preferencias y personalizar su uso del sitio web o la aplicación móvil. Este uso registra su contraseña y garantiza que la sesión de su sitio web/aplicación móvil permanezca abierta en todo momento. Incluye cookies que le evitan tener que ingresar su contraseña varias veces en cada visita, y cookies que lo recuerdan y reconocen en sus visitas posteriores al sitio web/aplicación móvil. Se utiliza para detectar cómo utiliza el sitio web/aplicación móvil, incluida la medición de cómo utiliza el sitio web/aplicación móvil, como dónde se conecta al sitio web, qué contenido ve en el sitio web/aplicación móvil y la duración de su visita.

Cookies del sitio web también; puede utilizar motores de búsqueda para activar “tecnología publicitaria” para mostrarle anuncios que cree que pueden ser de su interés cuando visita el sitio web, la aplicación móvil y/o los sitios web donde se anuncia el sitio web. La tecnología publicitaria utiliza información sobre sus visitas anteriores al sitio web/aplicación móvil y a los sitios web/aplicaciones móviles donde se anuncia el sitio web para ofrecerle anuncios especiales. Mientras presenta estos anuncios, es posible que se coloque una cookie única de terceros en su navegador para que el sitio web pueda reconocerlo. La empresa también utiliza Google Analytics, un servicio de análisis web prestado por Google, entre otros. Google Analytics utiliza cookies para analizar cómo los usuarios utilizan el sitio web, la aplicación móvil y/o el sitio móvil con información/informes estadísticos.

Puede permitir o rechazar cookies utilizando los siguientes métodos:

Puede permitir o bloquear las cookies desde la pestaña “Cookies” haciendo clic en el “signo de bloqueo” en la sección de dirección de su navegador Google Chrome.

Puede administrar las cookies haciendo clic en “permitir” o “no permitir” haciendo clic en la pestaña de seguridad en la sección “Herramientas” en la parte superior derecha de su navegador Internet Explorer.

Haga clic en la pestaña “abrir menú” en la esquina superior derecha de su navegador Mozilla Firefox. Puede gestionar las cookies mediante el botón “Privacidad y Seguridad” haciendo clic en la imagen “Opciones”.

Puede administrar las cookies desde la sección “Cookies” seleccionando “Avanzado” en la sección “Preferencias” de su navegador Opera.

Puede seleccionar la pestaña “Safari” en la sección “Configuración” de tu teléfono Safari y administrar todas sus cookies desde la sección “Privacidad y Seguridad”.

Además de las opciones anteriores; para obtener información sobre todas las cookies y la gestión de cookies:

Puede visitar <https://www.allaboutcookies.org>, <https://www.youonlinechoices.eu/> o puede utilizar la aplicación “PrivacyBadger” (<https://www.eff.org/tr/privacybadger>).

Si rechaza las cookies persistentes o las cookies de sesión, podrá continuar utilizando el sitio web, la aplicación móvil y el sitio móvil, pero es posible que no pueda acceder a todas las funciones del sitio web, la aplicación móvil y el sitio móvil, o que su acceso sea limitado.

La información sobre las cookies de nuestro sitio web se incluye en las siguientes tablas:

Las cookies funcionales y analíticas contienen datos sobre cómo recordar sus preferencias, cómo usar el sitio web de manera efectiva, cómo optimizar el sitio para responder a las solicitudes de los usuarios y cómo los visitantes usan el sitio. Por su naturaleza, este tipo de cookies contienen nombres de usuarios, etc. y puede contener sus datos personales.

Medio	Propósito del Uso de Cookies	Tipo de Cookie
Google (analytics, adwords, doubleclick, adform)	Medición, Publicidad, Mejora del sitio	Cookies funcionales y Cookies analíticas comerciales

Derechos del Titular de Datos Personales Enumerados en el artículo 11 de la KVKK:

De acuerdo con el artículo 11 de la Ley KVKK, puede ponerse en contacto con nuestra Empresa y realizar solicitudes sobre las siguientes cuestiones relativas a sus datos personales:

- Saber si se procesan o no datos personales,
- Solicitar información si se han tratado datos personales,
- Conocer el propósito del procesamiento de datos personales y si se utilizan para el fin previsto,
- Conocer a los terceros a quienes se transfieren datos personales en el país o en el extranjero,
- Solicitar la corrección de los datos personales en caso de procesamiento incompleto o incorrecto y solicitar que las medidas adoptadas en este contexto se notifiquen a los terceros a quienes se hayan transferido los datos personales,
- Solicitar la supresión o destrucción de los datos personales en caso de que ya no existan los motivos que motivaron el procesamiento, aunque hayan sido procesados de conformidad con lo dispuesto en la Ley N° 6698 y otras leyes pertinentes, y solicitar que las acciones tomadas en este contexto sean notificado a terceros a quienes se han transferido datos personales,
- Oponerse a la aparición de un resultado desfavorable para el propietario de los datos, especialmente como resultado del análisis automático de los datos personales procesados,
- Solicitar una indemnización por daños y perjuicios en caso de perjuicio por tratamiento ilícito de datos personales.

Método de Envío de Solicitudes:

Sus solicitudes en el ámbito del artículo 11 de la Ley “reguladora de los derechos del interesado”, de conformidad con el “Comunicado sobre los Procedimientos y Principios de Aplicación al Responsable del Procesamiento”, al completar y firmar el formulario de solicitud en el sitio web de la empresa, acreditando su identidad en persona o mediante notario público, la dirección de nuestra Empresa es KALE KÖYÜ ORGANİZE SANAYİ BÖLGESİ MEVKİİ SAFRAN SK ÇELİKOĞLU DC BLOK NO:SA MERKEZ/KARABÜK. Puede entregarlo/notificarlo por escrito a la dirección o puede reenviarlo a nuestra empresa por correo electrónico confirmando su membresía o mediante su dirección de correo electrónico registrada (KEP). Dependiendo de la naturaleza de su solicitud, sus solicitudes se finalizarán de forma gratuita lo antes posible y en un plazo máximo de 30 (treinta) días, sin embargo, el proceso tendrá un costo adicional.



CELIKRAY
ELEVATOR GUIDE RAILS

Si es necesario, se le podrá cobrar una tarifa según el coste determinado por el Consejo de Protección de Datos Personales. Si las respuestas a las solicitudes exceden de 10 (diez) páginas, por cada página, se cobrará una tarifa de transacción de 1,00 (una Lira Turca) TL Si se solicita que la respuesta se dé en un soporte de grabación como CD o memoria flash, se cobrará una tarifa de acuerdo al costo del soporte de grabación solicitado.

Cambios:

Se podrán realizar cambios en el texto informativo en función de los cambios legislativos. En caso de cambios, se harán los anuncios necesarios en nuestro sitio web y sería apropiado que visite nuestro sitio web periódicamente para estar informado sobre estos cambios.

